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SIENDO LAS 14:12 CATORCE HORAS CON 12 DOCE MINUTOS, DEL )iA MARI:S 25
VEINTICINCO DEL MES DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE , REUNIDOS EN EL

PALACIO MUNICIPAL UBICADO EN EL EDIFICIO MARCADO CON EL NUMERO 1 UNO DE LA

CALLE INDEPENDENCIA DE LA CABECERA MUNICIPAL DE JUANACATLAN, JALISCO, EN !q
SALA DE CABILDO Y ATENDIENDO A LA CONVOCATORIA EXPEDiDA Y ENTREGADA EL DtA
23 DEL MES DE FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE, POR EL PRESIDENTE MUNTCtPAL

DE ESTE H. AYUNTAMIENTO C. JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRE' Y A EFECTO DE DAR

CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONST|TUCIóN POLIiICA
DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, DE LA LEY DE GOB¡ERNO Y LA ADMINISTRAC]ÓN
PÚBLICA MUNICIPAL DEL ESTADo DE ]ALISco , EN sUS ARTicULoS 30,31,32,33,34 V 35

, ASÍ coMo to DISPUESTo EN LoS ARTÍCULoS 1, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 16, Y 18 DEL

REGLAMENTO ORGANICO DEL GOBIERNO MUNICIPAL. DOY LECTURA AL ORDE¡i DEL

DíA.

ORDEN DEL DiA

. USTA DE ASTSTEÍIC|A, VER|F|CACIóN DE QUóRUM E |NSTALACIóN DE tÁ
SESIóN

II. PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIóN DEL ORDEN DEL DíA,
III. PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DE tAS ACTAS NÚMERO 24
VEINTICUATRO SESIÓN QUINTA EXTRAORDINARIA CON FECHA DE 21 NOVIEMBRE DEI
2013. Y Et ACJA NI1MERO 25 VEINTICINCO SESIóN VII sÉPTIMA EXTRAORDINARIA
CON FECHA DET 20 VEINTE DE DICIEMBRE DEL 2013.
IV. PROPUESTA Y EN SU CASO APROEACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL

PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA EL ACCESO DE LAS

MUJERES A UNA VIDA tlBRE DE VIOLENCIA.
V. PROPUESTA Y EN SU CASO APROBAC¡ÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL

PIENO DEt H. AYUNTAMIENTO, Et REGTAMENTO MUNICIPAL PARA LA IGUATDAD
ENTRE MUJERES Y HOMBRES DE JUANACATLAN JALISCO,
VI. ASUNTOS VARIOS.

DESARROLLO DE tA SESION.

I.- - -.INICIANDO CON EL DESAHOGO DEL PRII\4ER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA. LISIA DE

ASISTENCIA Y VERIFICACIóN DE QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN.

PRESIDENTE

C. JOSÉ PASTOR MARTfNEZ TORRES (PRE5ENTE)

SINDICO

Llc. crNTHtA MARtSOt CHÁVEZ DUEÑAS (pRESENTE)

REGIDORES

c. RtGoBERTO VEUZqUeZ CenVn¡UTES {pRESENTE)
C. MA. GUADATUPE BRISEÑO BRTSEÑO (PRESENTE}

C. RIGOBERTO ALVAREZ BARRAGÁN (PRESENTE)

C, SANDRA ETIZABETH GÁMEZ ZERMEÑO {PRESENTE}
C. IUIS RAFAEL MORENO SORIANO (PRE5ENTE}

C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ (PREsE

C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ {AIJSENTE J
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C. CARTOS FRANCO TAPIA (PRESENTEi

c. DANTE JESÚS NÚÑeZ VACI leneseltr=¡
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Independenc¡a NO.1 Col,Centro
C.P.45880, Juanacátlánjalisco.
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AÑo Dos DE [A ADMINISTRACIóN PÚBLICA 2012-2015 AcTAs
NUMERO 3, SESIóN I SEGUNDA ORD|NAR|A DEL AYUNTAMIETTO
CONSTITUCIONAT DEL MUNICIPIO DE JUANACATLÁN, JALISCO.
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POR LO QUE SE DECLARA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA TODOS LOS ACUERDOS

TOMADOS EN LA PRESENTE SESIÓN SURTAN EFESIO DE PLENA VALIDEZ TODA VEZ QUE

SE ENCUENTRA LA MAYORíA DEL C. REGIDORES ASÍCOI/IO EL PRESIDENTE I\4UNICiPAL.

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTíNEZ TORRES, ME COMENTA EL REGIDOR

DANTE NÚÑEZ, QUE Et REGIDOR ADRIAN NO PUDO ASISTIR POR PROBLEMAS DE SÁIUD

QUE CONSIDEREMOS LA FALTA DEL DíA DE .]OY CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE J.

NÚÑEz, YO EN LA MAÑANA ME MANDO UN MENSAJE DONDE ME DECíA QUE TRAÍA

PROBLEMAS RESPIRATORIOS Y NO SÉ SI LC DEJARIAN INTERNADO, CON EL USO DE tA
VOZ DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRE5 POR LO QUE

PONGO A CONSIDERACIÓN OEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO, LOS QUE EsTÉN A FAVOR

DE QUE SE LE CON SEDA LA FALTA. JUSTIFICADA AL C. ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ POR

RAZONES DE SALUD LO MANIFIESTEN LEVAI\TANDO LA MANO. DESPUES DE ANAL:ZqDO

Y DISCUTIDO EL PUNTO, SE APROBÓ POR VOTACIóN UNÁNIME.

QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE LA APROBACIÓN DE LA ORDEN DE! DiA YA C,TADO

SOLICITO LO MANIFIESTEN CON SU VOTO ECONÓMICO LEVANTANDO i.A MANO.

DESPUÉS DE ANALIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO SE VOTÓ POR UNANIMiDAD.
III.. ..- - -CONTINUANDO CON EL DESAHCGO DEL TERCER PUNTO OE LA ORDEN DTL DiA.

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIóN DE LAs ACTAS NÚMERO 24 VEINTICUAÍRO
SESIÓN V QUINTA EXTRAOROINARIA CON FECHA DE 21 VEINTIUNO DE NOVIEMBRT DEL

2013. Y EL ACTA NÚMERO 25 VEINTICINCO SESIÓN VII SEPTIMA EXTRAORDINARIA CON

FECHA DEL 20 VEINTE DE DICIEMBRE DEL 2013.
CON EL USO DE LA VOZ DEt C. REGIDOR GERARDO OROZCO, PASÉ CON EL SECRETARIO A
VERIFICAR ESAS ACTAS YO LAS DESCONOZCO COMPLETAMENTE NUNCA SE ME

CONVOCÓ PARA ESAS FECHAS, QUE DETERMINA AHi EN LA ORDEN DEL DíA, CON EL USO

DE LA VOZ DE C. REGIDOR CARI.OS FRANCO, IGUAL POR MI FRACCIÓN NUNCA 5E ME

CONVOCÓ. CON EL USO DE LA VOZ DEL SECRETARIO GENERAI , NO SE SI RECUERDAN

USTEDES QUE TUVIMOS UNA REUNIÓN ,PREVIA AHi CON EL PRESIDENTE EN SU OFICINA

EN DONDE LA C. SINDICO LES PRESUNTO ESA ACTA DONDE ES UN CUMPLIMIENTO DE

AMPARO Y USTEDES EN LO SUCESIVO ME PIDIERON LAS ACTAS PARA REViSARLAS Y

DESPUÉS ME DICE EL REGIDOR GERARDO, QUE IBAN A LLEGAR A UN ACUERDO CON EL

PRESIDENTE ET REGIDOR TAPIA REFERENTE NO 5É A QUÉ PERO LOS DEMÁS Si L,dS

FIRMARON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, ES EXACTAMINTE

UN CUMPLIMIENTO DE AMPARO QUE VIENE SIENDO LO QUE EL JITZGADO DE D¡STR|TO

NOS ORDENA, PARA QUE SE DEJE EN ESTADO QUE SE ENCONTRABA tA SITUACION DE

EDUARDO BENÍTEZ tOMEtf. Y LA SEGUNDA ES DONDE PEDIMOS LICENCIA ARTURO Y YO

POR UN FIN DE SEMANA YO SOLICITARÍA QUE SE SOMETIERAN A VOTACIÓN SR.

PRESIDENTE. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR DANTE JESÚS NÚÑEZ V. OT ICUAL

MANERA, YO QUISIERA MANIFESTAR QUE NO SE ME HIZO LLEGAR CONVOCATORIA DE

LA SESIÓN LA CUALYO DESCONOZCO LAS MISIVIAS, Y PIDO QUE QUEDE ASENIADO EN EL

ACTA POR FAVOR. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSE PASTOR MARTíNEZ

T. QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA QUE EL PUNTO NÚMERO 3 TRES DEL ORDEN DEL

DíA, sEA ApRoBADo soLtcrro poR vorAcróN EcoNóMrcA Lo MANTFTESTEN

LEVANTANDO LA MANO. SIETE VOTOS A FAVOR LOS CUALES FUERON: JOsÉ PASTOR

MARTÍNEZ TORRES, CINTHIA MARISOT CHÁVEZ DUEÑAS, MA. GUADATUPE BRISEÑO

ERISEÑO, RIGOBERTO ÁIVENEZ BARRAGÁN, RIGOBERTO VELAZQUEZ CERVANTE'

SANDRA ETIZABETH GAMEZ ZERMEÑO, IUIS RAFAEL MORENO SORIANO. LOS QUE

ESTÉN EN CONTRA DE QUE SE APRUEBE LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO 3

TRES VOTOS EN CONTRAY SON: CARLO9 FRANCO TAPIA, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA,

GERARDO DANIET OROZCO AIVAREZ. Y UNA AUSENCIA. CON Et USO DE LA VOZ DEL C.

REGIDOR GERARDO D. OROZCO AIVARTZ, QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA QUE

NUNCA SE LLEVARON A CABO LAS SESIONES. QTJE NUNCA SE ME CONVOCÓ Y NO
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II.. - - - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEI.] DEL

DíA.

PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
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PRESENCIE NINGUNA SESIÓN. NI ORDINARIA NI EXTRAORDINARIA CON ESAS

CARACTERÍSTICAS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. CARLOS FRANCO TAPIA, DICE QUE
TAMBIÉN POR SU FRACCIÓN, QUE QUEDE SENTADO EN EL ACTA. CON EL USO DE LA VOZ
DEL C. PRESIDENTE TAMBIÉN QUE SE VERIFIQUEN SI SON APÓCRIFAS.

IV.-. - -. CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DiA.
PROPUESTA Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR EL PLENO DEL H.

AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA EL ACCESO DE LAS MUJERES A UNA
VIDA LIBRE DE VIOLENCIA.

CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA M. CHÁVEZ DUEÑA' AQUí TENEMOS EL

DICTAMEN, NADA MAS QUE ESTAMOS ESPERANDO AL REGIDOR ADRIAN, PARA QUE
NOS FIRME EL DICTAMEN LEO EL DICTAMEN YA ESTÁ FIRMADO POR SU SERVIDORA Y

POR IUPITA, NADA MAs FALTARíA ADRIAN ES QUE SI LE URGE A LA DIRECTORA PARA

BAJAR UN RECURSO DOY LECTURA DEL DICTAMEN Y POSTERIORMENTE TOMAN LA

DECISIÓN SI SE AUTORIZA. DOY LECTURA; EL CUAL SE ADJUNTA DICTAMEN FIRMADO
POR MAYORíA DE LA COMISIÓN. (ORIGINAL)

EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, ACUDIMOS NADA MAS
YO Y LUPITA, Y FALTARíA ESTE ADRIAN VENEGAS EL DETALLE ES QUE ANGÉLICA CORTES

SI NECESITA EL REGLAMENTO , ENTONCES POR ESA SITUACIÓN IGUAL LO CHECAMOS

CON ADRIAN, PUES SALVO QUE TENGAN ALGUNA OPINIóN USO DE LA VOZ DEL C.

PRESIDENTE MUNICIPAT, CUÁL ES TU PET¡CIóN, REPLICA LA C. CINTHIA MARISOI
CHAVEZ PUES QUE SE SOMETA A VOTACIÓN , CON EL USo DE LA VOz DEL c. PRESIDENTE

MUNICIPAU QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN

DEL DÍA SEA APROBADO POR VoTACIóN EcoNóMIcA Lo MANIFIESTE LEVANTANDo LA

MANO. SIETE VOTOS A FAVOR QUE FUERON: DE LOS C. JOSE PASTOR MARTíNEZ

TORRE' CINTHIA MARISOT CHÁVEZ D., RIGOEERTO VEI.AZQUEZ CERVANTES, MA.
GUADATUPE BRISEÑO 8., RIGOBERTO ÁIVANTZ 8,, SANDRA ETIZABETH GÁMEZ
ZERMEÑO, IUTS RAFAET MORENO SORIANO. Y LOS QUE ESTÉN POR LA NEGAiIVA
FUERON 3 TRES Y SON: C. GERARDO DANIEL OROZCO ÁLVAREZ, C. DANTE JESÚS NÚÑEZ

VACA, C. CARTOS FRANCO TAPIA. Y UNA AUSENCIA DEL C. REGIDOR ADRIAN VENEGAS

BERMÚDEZ. EL USO DE LA VOZ DEL REGIDoR DANTE NÚÑEz VACA, PREGUNTo SI SE LE

HIZO LLEGAR LA CONVOCATORIA AL REGIDOR ADRIAN EN TIEMPO Y FORMA, REPTICA

LA C. CINTHIA M. CHAVEZ OUEÑAS, CLARO QUE Si Y DICE EL C,. REGIDOR GERARDO

OROZCO, NO EXISTE NINGÚN PROBLEMA SI NO qUE EXISTEN DUDAS EN ESE SENTIDO-

V.- - - - - CONTINUANDO CON EL DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DlA.

PROPUESTA Y EN SU APROBACIÓN PARA QUE SE AUTORICE POR Et PLENO DEi. H.

AYUNTAMIENTO, EL REGLAMENTO MUNICIPAL PARA LA IGUALDAD ENIRE HOMBRES Y

MU]ERES DE JUANACATLAN JALISCO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE JOSE

PASTOR MARTí¡T¡ZZ TORNTS, PONGO A CONSIDERACIÓN DEL PLENO DEL

AYUNTAMIENTO QUIENES ESTÉN POR LA AF|RMATIVA PARA QUE EL PUNTO NÚMERO

CINCO DEL ORDEN DEL DfA SE TURNE A COMISIÓN LO MANIFIESTEN CON SU VOTO

ECONóMICO LEVANTANDO LA MANO

SE APROBÓ POR VOTACIÓN UNÁNIME
, DESPUÉS DE DISCUTIDO LIZADO EL PUNTO
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SON CUATRO. USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁIVAREZ, YA VIENDO RESULTADCS SE

PUEDEN PEDIR MÁS YO CONSIDERO QUE PARA EMPEZAR ESTÁ BIEN CUATRO, CON EL

USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTíNEZ T, SE HACE MUY BUENA PROPUESTA PORQUE

AYUDARíA CONSIDERABLEMENTE A REDLJCIR LOS CONSUMOS DE GASOLINA, YO

PROPONGO QUE SE APRUEBE A RESERVA DE QUE SE DETERMINE DE QUE PARTIDA SE

VA A TOMAR EL RECURSO EN ESE SENIIDO, TAL CUAL SERíA MI PRCPUESfA QUE SE

APRUEBE A RESERVA DE VER LA PARTiDA DE DINERO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C.

REGIDOR GERARDO OROZCO, LA PROPUESTA ES EXCELENTE, SOBRE TODO LA PARTIDA

RELACIONADA AL DEPORTE LA Vi l\4LrY AJIJSTADA NO SE Sl SE ANALICE EL PRESUPTiESTO

DE EGRESOS PARA VER ESE ASUNTO, YC TAMBIÉN ESTOY DE ACUERDO Si DE UNA VEZ

SE DETERMINA LA PARTIDA PARA TOMAR LA DECISIÓN. CON EL USO DE LA VOZ DEL C.

PASTOR MARTíNEZ, EN ESE SENTIDO QUE SE VALLA YA EN SU MOMENTO QUE

TESORERíA NOS LO DETERMINE Y NOS DIGA DE QUE PARTIDA Y QUE QUEDE APROBADA

EN ESTE MOMENTO CON tA RESERVA ANTES MENCIONADA. USO DE LA VOZ DEL C.

REGIDOR RIGOBERTO ÁIVINIZ, PUTS TAUAIÉru SE PUEDEN HACER ALGUNA CTSTIÓI.I Y

YA NO SE TOMA DE NINGUNA PARTIDA PUES MEJOR EL USO DE LA VOZ AL C. REGIDOR

GERARDO OROZCO, QUE SE GIREN INSTRUCCIONES A TTSORERÍN PARA QUE SE HAGAN

ADECUACIONES A EL PRESUPUESTO DE EGRESOS Y HAGAN EL CAMBIO DE PARTIDA
pERTTNENTE y sE ToME ¡ru co¡rsrorRncróN pARA euE sE ApoyE. coN EL uso DE LA

voz DEL c. pAsroR ¡uaRrínrz roRREs, Es UNA pRopuEsrA euE yo HAco eiJa sE

ApRUEBE y sE ANALIcE DE euE pART¡DA sE ToMARÁ. poNco A orsposrcló¡, ,:eL

PLENO DEL AYUNTAMIENTO LOS QUE ESTÉ¡¡ POR LA AFIRMATIVA PARA QUE SE

APRUEBE EL PRIMER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS LO MANIFIESTEN CON SU VOTO

rcoruóurco LEVANTADo LA MANo. UNA vEZ DrscurDo y ANALtzADo EL puNro sE

VOTA POR UNANIMIDAD.

II. - - .. - SEGUNDO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DE LA C.

CINTHIA MARISOT CHÁV¡Z DUEÑAS, SLJENO SE HA ESTADO TRABAIANDO , CO)i LA

FINALIDAD DE TRAER AQUí EL SERVICIC DE TRANSITO, ENTONCES MI PROPUESTA ES

PARA QUE SE AUTORICE LA FIRMA DEL CONVENIO AL PRESIDENTE, SECRETARIO Y At
SINDICO, ES UN CONVENIO DE COORDIT¡ACIÓN QLJE SERíA POR PARTE DEL MUI\JiCIPIO

DE JUANACATLAN CON EL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE,]ALISCO, REPRESENÍADO
poR EL GoBERNADoR JoRGE nRlstóiqirs ASí coMo EL SECRETARIo DE GoBIERNo

ARTURO ZAMORA Y EL SECRETARIO DE |V4OVILIDAD, MAURICiO GUDiÑC CORONADC, ES

PRÁCICAMENTE PARA TRAER nQuÍ er sERvlclo EL TIEMPo rE Lo DEjAN tlBRE, ESTÁ

EN BLANCO ASí COMO OTROS CONCEPTOS, ESO SERíA CHÉCALO DE MANERA DIRECTA

PERo EN Lo QUERíAMOs AVANZAR QUE SE NOS AUTORIZARAN LAs FIRMAS PORQUE EN

REALIDAD AQUÍ POR UEMPLO, LOMÁs IMPORTANTE QUE LAS PARTES CONVIENEN EN

QUE EL

GOBIERNO DEL EsrADo n rRnvÉs LA SEcRETARIA DE MovlLiDAD EL MUNlclPio sEA
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-tQUIEN REALICE LAS SIGUIENTES ACCIONES EXP R POR PA ERNO DEI.

ASUt\¿TOS VARIOS

I. - - - - - PRIMER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REG¡DOR

RtGoBERTo AtvlRez BARRAGÁN .Esro Es REL.AcroNADo coN EL AHoRRo DE Los
GASTOS DE GASOLINA EN SEGURIDAD PÚBLICA Y ToDo ESo, ESTA ES LA PRoPUESTA:

APROVECHO LA OCASIÓN PARA TIACER LA ?ET¡CIÓN BAJo LA DIRECCIÓN DEL coMUDE
EN JUANACATLAN Y DE SEGURIDAD PTJBLICA CORRESPONDE, PEDIR EN EL PLENO i.A

SOLICIfUD DE CUATRO BICICLETAS PARA LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD ESTAS MISMAS
rr¡¡oRÁw euE ESTAR EeutpADAs coN UNA PARRILLA y LUcEs Et REspECTtvo
UNIFORME DE LOS ELEMENTOS QUE LOS UTILICEN ,QUE SON: CASCO , SHORT, CAIVISA,
TENIS , LENTES ETC., QUE REDUNDA CCN UN COSTO DE ALREDEDOR DE 26,OCO.OO
pEsos M/N. LAs MrsMAs euE sERÁN ulLtzADAS EN zoNA cENTRo y EN viLLAs
ANDALUCÍA, CON UNA ESTRATEGiA PREVIA DE MOVIL¡DAD QUE DISMINUIRÁ EL GASTO

DE GASOLINA EN UN 50 O 70% EN LO QUE ACTUALMENTE LAS UNIDADES CONSUMEN,

ESA ES MI PROPUESTA. USO DE LA VoZ DE LA c. REGIDoRA SANDRA EIIZABETH GÁMEZ.
pREGUNTA ¿cUANTAS BtctcLETAs soN?, coNTEsrA EL REGTDoR R¡GoBrnro ÁwaRrz,
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ESTADO EL REGLAMENTO PARA ADMINISTRAR Y REGULAR LOS SERVICIOS DE VIALiDAD Y

TRÁNSITO CONFORME A LAS DISPOSICIONES DE MOVILIDAD Y TRANSITO DEL ESTADO DE

JALISCO, REALIZAR LOS ESTUDIOS TÉCNICOS, ASÍ COMO REALIZAR LAS ti\EAS
TENDIENTES A MEJORAR LOS SERVICIOS Y TAREAS DE VIALIDAD Y TRÁNS|TO ASi CCMO
LAS CARACTERíSTICAS ESPECIFICAS Y ADJUDICACIóN TANTO COMO COBRAR I\¡ U LTAS

DEL CUAL LE DARÁN AL MUNICIPIO UN PORCENTAJE, PERO NADA MÁS LOS MONTOS 5I

NOS LO DEJAN EN BLANCO, PORQUE UNA VEZ FIRMADO EL CONVENIO ELLOS NOS DAN
LOS PORCENTNES PORQUE YA LOS TIENEN PREVIAMENTE ESTABLECIDOS TAMBIEN EL

TIEMPO PUEDE SER LO E5 NUESTRA ADMINISTRACIóN Y SI LA PRÓXIMA

ADMINISTRACIÓN QUIERE AMPLIAR EL CONVENIO PUES YA ESTÁ EN ELLOS. Et USO DE LA

VOZ DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO, ES A LO QUE ME REFERÍA, LCS CONVENLOS

SON DE BUENA FE Y NADA MÁS QUE NO VAYA MAS ALLA DE NUESTRA

ADMINISTRACIÓN, CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARI5OI CHÁVEZ, DE

HECHO EN CADA ADMINISTRACIÓN NOS PIDEN RENOVAR CONVENIOS PUES EsA SERÍA

LA PROPUESTA QUE SE NOS AUTORICEN AL SECRETARIO, AL SINDICO, Y AL PRES|DENTE

FIRMAR EL CONVENIO CON LA SECRETAR¡A DE MOVILIDAD CON EL UsO DE LA VOZ DEL

c. pAsroR MARTlnez ronRes, Los euE Esr eN poR

tA AFtRMATtvA DE euE EL pururo ruúu¡Ro Dos DE AsuNTos vARros sEA ApRoBADo
pon voraclóru ¡colóvrrcl Lo MANTFTESTEN LEVANTANDo LA MANo, UNA vEz
ANATIZADO Y DISCUTIDO EL PUNTO DE ACUERDO 5E VOTA POR UNANIM¡DAD.

III. -.... TERCER PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR

GERARDo oRozco AlvtRtz. DrcrAf\.4EN »e ¡¡ corr¡ts¡ótr¡ DE HAcTENDA MUN¡ctpAL
DEL H. AYUNTAMIENTO DE .IUI¡¡ECATUiTI, JALISCO. DE CONFORMIDAD CON LOS ARTS.

49 y so DE tA LEy DE GoBIERNo y LA ADMrNrsrRncró¡r púglrcn MUNrcrpAL DEL

ESTADo DE JALtsco ART. 17, Lzs y i43 coNsEcurlvo DEL REGLAMENTo oRcÁrrco
DEL MUNICIPIO OE .IUNNECETUru ]ALISCO, EN LA CONVOCATORIA GIRADA POR EL

REG|DoR GERARoo oRozco ÁlvnRez PRESTDENTE DE LA coMtstóN DE HAC|ENDA
MUNICIPAT PARA EL 14 DE FEBRERO DÉL 2Oi4 DOS MIL CATORCE, A LAS ]"1. HORAS PARA

TRATAR LOS SIGUIENTES PUNTOS BAIO LA SIGUIENTE ORDEIT¡ OEI DÍA:

t.pRopuEsrA y EN su cAso npnoanctóN pARA euE sE oroRcUE REcoNoclMrENio y

U¡¡ '¡C¡ru¡IVÓ DE DOS MIL PESOS M.N. A DOS PERSONAS QUE LABORAN DENTRC DE

ESTE AyUNTAMIENTo, DEL MUNtctpto DE JUANACATLAN LAs CUALES scru m c. ¡*eRía
RoslRlo xeR¡r¡ANDEz AcEvEs euE sE DESARRoLLA coMo DtREcroRA DE DESARRcLLo

soctAL, y LA ctUDADANA ctAUDrA rsrerlruín MoRALES roRREs eurEri sE

DESEMpEñA coMo SECRETARtA, poR su DESTACADA LABoR.

. Dos. ApRoBActóN DEL pRoyEcrc EN LA coMUNtDAD cAsA DE tE.iA DE

tLUMtNACtÓN POR 43,800.90 ,li.j E Et AYUNTAMTENTO SOLO npoRrqtíA 4,930.00

PE5OS.

DESARROLLC DE LA REUNIÓN.

I.... - DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.LCS INTEGRANTES DE tA
cotr¡lstót'l HAcEMos UNA ExrENsrvA poR EL DESEMpEño DE sus TRABAJoS

ENCOMENDADOS A LAS FUNCIONARIAS ANTES MENCICNADAS, PERO SI CONSiDERA.i\¡OS

euE Es UNA oBLlcectót't oe Los TRABAJADoRES DE tA ADMrNtsruciól DESEMPEñAR

LAs FUNCIONES QUE SE LES HA ENCOMENDADO, AP'GADAS A DERECHO Y TOMANDO

EN CUENTA LAS CONDICIONES FINAI.¡CIERAS ACTUALES DE ESTA ADMINISTRACIÓru ;,ARI
APROBAR, NO EXISTEN CONDICIONES PARA APROBAR ESTE APOYO. SE SOM'T! A

colrlstoEnnclórr¡ y sE ApRUEBA poR JNANTvITDAD coN EL ENTENDIDo )E QUE PCR EL

MoMENTo No sE pUEDE BRTNoAR EL AFoyo EcoNóMtco.
u.- - - -EN EL sEGUNDo puN;c DEi. oF.DEN DEL DÍA. coNstDERAMos QIJE ES

tMPoRTANTE sEGUtR GENERANDo MAS DESARRoI-I-o vÁs AUN EN LAS coMUN,DADES

DoNDE FALTAN Los sERvtclos sÁstcos v R¡ccNoctENDo EL ESFUERZo DE LA
paRlclpnclóru C|UDADANA, y EL tMpoRTA¡,¡r¡ uúu¡no DE BENEFIC|ADCS sE

APRUEBA POR UNANIMIDAD SE APOYE CON tA CANTIDAD DE 4,930.00 PESOS DEL
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PARTICIPARAN TODOS MIS COMPAÑEROS PARA PRESENTARLO SE R

Y NO ALCANZAMOS ATERMINAR EN LAS 72 HORAS, PERO EL DICIAM
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PRESUPUESTO DE EGRESOS 2014 DE LA PARTIDA DESTINADA A INFRAESTRUCTURA POR

LO TANTO SE TOMA EL ACUERDO BASADO EN EL ARTíCI.JLO 126 FRACCIÓN III DEL

REGLAMENTO ORGÁNICO PARA EL MUNICIPIO DE JUANACATLAN PEDIMOS SE SOMETA

A CONSIDERACIóN EN CASO DE SER APROBADO SE GIREN INSTRUCCIONES A LA

ENCARGADA DE HACIENDA MUNICIPAL, PARA QUE LE DÉ EL PLENO SEGUIMIENTO AL

ACUERDO. SE EXTIENDE LA PRESENTE CONSTANCIA DE LA MISMA PARA LOS FINES

LEGATES CORRESPONDIENTES FIRMANDO LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN SU

SERVIDOR, tA SINDICO CINTHIA MARISOT CHÁVEZ DUEÑA' tA C. REGIDORA SANDRA

E. GAMEz ZERMEño, v u R¡erooRA MA. GuADArupE BRrsEño BRrsEño.

¡ullrllcerut, ¡ALtsco A 12 DE FEBRERo DEL 2014.

coN EL uso DE LA voz DEL c. pREstDENrg ¡osÉ peston uaRrÍruEz roRREs,
PREGUNTA ¿NINGUNO DE tAS DOS PROPUESTAS S¡ APRUEBAN? CON EL USO DE LA VOZ

DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO, NO LO PODEMOS D|VIDIR, PERO SON DOS

ACUERDOS LOS DOS SE VOTARON POR UNANIMIDAD, EL PRIMERO NO SE APRUEBA V EL

SEGUNDO SI SE APRUEBA USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENTE SE APRIEBA EL D: lCS
4,930.00 DlcE ELc. REG|DoR cARLos FRANco, EL DE LA ELECTR|Ftclctó¡¡. REspo¡\DE

EL c. pAsroR lvl¡RrfuEz roRREs, yo pRopoNco euE EL DE Ln ElesrRlncacló¡l lo
DEJEMOS PENDIENTE, PORQUE NO HAY RECURSOS EN ESTE MOMENTO PREGUNTA EL C.

PRESIDENTE PESTOR UANTíruEZ, QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QU' EL

DtcTAMEN sE REGRESE NUEVAMENTE e cou¡stót''t, soLtclro Lo MANtFiES-IEN

TEVANTANDO LA MANO. Y QUE SE TOME EN CUENTA Mi PROPUESTA SE REVCQUE
poReuE EN EsrE MoMENTo No HAy REcuRsos. oespuÉs DE DtsculDo y ANALizADo

EL PUNTO SE VOTO SIETE VOTOS A FAVOR Y TRES EN CONTRA Y UNA AUSENCIA. CCN EL

uso DE LA voz DEL c. pAfoR uaRríHrz roRREs, eulEN ESTE poR LA AFtRMATivA DE

QUE ESTE PUNTO SE REGRESE A COMISION Y QUE SE APRUEBE EL DICIAMEN, 5E VOTO

TRES VOTOS A FAVOR DE LOS CUALES FUERON DE: C. REGIDOR GERARDO OROZCO

Alvlnez, cARtos FRANco rAprA, y on¡,¡re resús ruúñez vac¿. y sE voro PARA euE
sE TURNE NUEVA MENTE e covlsró¡r y sE coNSTDERE Mr pRopuESTA DE Lc DEL

ALUMBRADO PÚBLICO NO SE APRUEBE. LC SOLICITO QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA LE

SOLICITO LO MANIFIESTE LEVANTANDO LA MANO Y SE VOTO SiETE VOTOS A FAVCR Y

FUERON DE: JOSÉ PASTOR TVIARTíITITZ TORRES, SANDRA T. EATUTZ ZERMEÑO,

RIGOBERTO ATVAREZ BARRAGÁN, RIGOBERTO VCUZQUEZ, LUIS RAFAET MORENO

soRrANo, MA. GUADAIUpE anrs¡ño BR¡sEño, y ctNTHra ruaRlsol cr¡ÁvEz DUEñA5.

IV. - . . . CUARTO PUNTO DE ASUNTOS VARIOS. CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. SANDRA

E. GAMEZ ZERMEÑO, YO TRNICO OTRO PUNTO PRESIOENTE, EN iJq PASADA STSIÓI.I QU¡
FUE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA, QUE FUE Et 17 DE ENERO DEL 2O14.DONDE SE

FORMO UNA COMISIÓN ESPECIAL PARA LA ADHESIÓN V NruÁIISIS OE TOS VE¡ÍCUiOS

euE soN sEts srRATUs, EsrE Yo No FoRMo PARTE e¡¡ l-n co¡vlsiót't EsroY EN lá
corvrsrór,¡ DE HACTENDA SoLAMENTE, PERo ME Dl A LA TAREA DE INVESTIGAR, FUi coN
LA srNDtco MUNrctpAL A pEDiRLE EL ESTADo EN EL QUE Hagíax ilrcaoc r-os

vEHfcuLos y ENToNCES No sE st US-IEDES I-¡ colvlslÓu ESPECIAL YA LLEGo A uN

DICTAMEN, PARA VER ¡L N¡¡ÁLiSIS ¡/I PROPUESTA ES LA SIGUIENTE ; DADA LAS

CONDICIONES QUE YO REVISE LOS VS¡íCUiOS, LA SINDICO ME HIZO FAVOR DE

pASARME uNAs coptAs v I tr¡ í vr cusinRín TNTEGRARME a Le coulslÓru sl ES QUE

NO SE HA APROBADO O SE HA HECHO UN DICTAMEN, DADO EN LAS CONDIC|ONES QUE

LLEGARoN, Es Mt pRopuEsrA HE REGIDoR, A Ml ME cusr¡Rin HACER uN ANÁLISIS

INTEGRARME Y PROPONER QUE NOS INTEGREMOS ¡ LE COUISIÓI'¡ LA REGIDORA MA.

GuADALUPE gRtsrño, EL REGIDoR RtGoBERTo vELAzQUEz, Y su SERVIDoRA SANDRA

ETIZABETH CATVIEZ ZTRUEÑO, CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE JESÚS NÚÑEZ

vAcA, DE HEcHo yA sE olgraul¡,¡ó coMo ruE oRDENADo EN cABlLDo lQui lnatco
EL DICTAMEN Y LA MINUTA DE iRABAJO, DE HECHO ESTABA ESPERANDO QUE
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SE VOTÓ YA EL PUNÍO Y DICTAMINADO LA COMISIÓN, POR ESO NO PUEDE VOTAR UN

PUNTO QUE YA SE VOTó, SE VOTO LA SESIóN PASADA PARA QUE SE FORMARA LA

COMISIÓN, Y LA COMISIÓN SE IBA A ENCARGAR POR LOS REGIDORES DE CADA

FRACCIÓN, FUE UNA COMISIóN COLEGIADA LOS REGIDORES QUE TENEMOS

CONOCIMIENTO Y QUE ASí M¡MO QUEDO ASENTADA EN EL ACTA, POR LAS

GRABACIONES LO TENEMOS TOMADO EN CUENTA QUE LO QUE DICTAMINARA ESTA

COMISIÓN COLEGIADA SERíA TCMADA EN CUENTA Y QUE ERA LO QUE IBA A QUEDAR
REALIZADO FORMADA POR LAS TRES FRACCIONES, ENTONCES EN ESE SENTIDO QUEDO
EL PUNTO DE ACUERDO PORQUE YA SE HIZO EL TRABAJO NO ALCANCE A METERLO EN

ESTA SESIÓN PERO SE REALIZO EL TRABAJO CON TODAS ESAS OBSERVACIONES

FíSICAMENTE DE LoS VEHíCULOS DE LOS QUE SE PRESENTARoN, PoR MEDIo DE LA

PERSONA ENCARGADA DE LOS VEHíCULOS SE GIRO INDICACIONES PARA QUE SE

PRESENTARAN Y NO SE PRESENTARON EN TIEMPO QUE SE LES INDICO ENTCNCES EN ESE

SENTIDO DE QUE YA SE VOTO EL PUNTO , EN LA SESIóN PASADA Y YA QUEDO QUE LO

QUE LA COMISIÓN RESOLVIERA, CON EL USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL

CHAvEz DUEÑAS, BUENO YO SI QUISIERA COMENTAR QUE AUN cUANDo SE TURNEN A
COMISIONES, LAS COMISIONES EMITEN PROPUESTAS Y ESTAS 5E PONEN A VOTACIóN

DEL PLENO YO FORMO PARTE DE ESTA COMISIÓN , SI EFECTIVAMENTE 5I TUVIMOS UNA

REUNIÓN YO EMITO MI VOTO Y PROPUSE QUE 5E PUSIERAN A 15,OOO.OO QUINCE
MILPESOS, PORQUE YO SI CONOCíA LAS SITUACIONES EN LAS qUE LLEGARON LOS

CARROS, DE HECHO SI HICE UNAS MANIFESTACIONES EN LAs QUE HABÍAMOS CAÍDO EN

DUOA Y 5E HABíAN TENIDO EN MUY MALAS CONDICIONES DE HECHO YO CONSIDERABA

QUE ESE ERA EL PRECIO JUSTO SE TURNA EL DICTAMEN A ESTE PLENO QUE ES LA

MÁXIMA AUToRIDAD, ENTONCES NO VEO PORQUE NO PERMITAMOS LA INCLUSIÓN DE

LOS DEMÁS COMPAÑEROS PUES A QUE SE SUMEN A ESTAS COMISIÓN AL FINAL DEL DíA

E5 RESPONSABILIDAD DE TODOs, QUE BUENO QUE EXISTA EsA INQUIETUD Y SE]'OME
UNA OECISIÓN MAS JUSTA PORQUE AL FINAL DEL DÍA,TODOs SEREMOS RESPONSABLES.

USO DE LA VOZ DE LA C. SANDRA ELIZABETI..N GAMEZ, Y At FINAL DEL DIA SE EM|TE EL

DICTAMEN Y FINALMENTE COMO DICE EL SÍNDICO EL PLENO ES QUIEN APRUEBA. Y

ESTAMOS PARA DETERMINAR Y EN SU CASO SI SE APRUEBA DICHO DICTAMEN. Et USO

DE LA VOZ DEL C. REGIDOR GERARDO OROZCO, LA SESIÓN PASADA LA SESIóN NÚMERO

UNO ORDINARIA SE TOMO UN ACUERDO MUY ESPECIFICO SE HIZO UNA COMISIÓN

ESPECIAL, PARA VER EL PRECIO Y EL COSTO Y SE HIZO UN ANÁLISIS DEL DESTINO DE LOS

VEHicUtoS, 5E SESIONÓ SE FORMO UNA COMISIÓN ESPECIAL SE VOTÓ FALTA

PRESENTAR EL DICTAMEN ANTE EL PLENO EN EL SENTIDO ESTRICTAMENTE ESTA EL ACTA

YA ELABORADA EL ACTA DICE QUE LO QUE DECIDIERA LA COMISIóN , QUEDARÁ

APROBADO NO PODEMOS SCMETER A CONSIDERACIÓN UN ACUERDO DOS VECES

PORQUE VA EN CONTRA DE LOS REGLAMENTOS HAY QUE REVISAR EL ACTA, CON EL

USO DE LA VOZ DEL C. PRESIDENfE MUNICIPAL JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES.

NINGÚN ACUERDO PUEDE ESTAR SI HAY UN DICTAMEN YA ELABORADO ESE DICTAMEN

5E TIENE QUE LLEVAR AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO, Y YA EL PLENO DEL

AYUNTAMIENTO LO APRUEBA Y DE NO APROBARSE SE TIENE QUE REGRESAR A LA

COMISIÓN PARA QUE SE ANALICE SE DISCUTA Y SE APRUEBE NUEVAMENTE, Y ES QUE

AQUÍ YO NO LOGRO ENTENDER CUÁLES SON LAS PROPUESTAS EMPEZANDO CON LA

REGIDORA GAMEZ QUE FUE QUIEN DIO INICIO A LA PROPUESTA, Y ENTENDER PRIMERO

QUE SU PROPUESTA ES QUE SE REVISE NIJEVAMENTE LA COMISIÓN ESO QUEDARÍA

COMO PUNTO NÚMERO UNO Y COMO PUNTO NÚMERO DOs,. COMOPUNTONÚMERO

UNO REVISAR DE NUEVO LA COMISIÓN Y COMO PUNTO NUMERO DOS INTEGRAR A LOS

NUEVOS INTEGRANTES. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, NO

SE PUEDE REGRESAR EL DICTAMEN PORQUE NO SE HA ELEVADO AL PLENO, USO DE LA

VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, HAY QUE RESPETAR EL SENTIDO DE LA DECISIÓN DEL

PLENO NO SE ESTÁ RESPETANDO, PORQUE EL PLENO FUE MUY CLARO QUE EL ACUERDO

QUE SAQUE LA COMISIÓN ESO SERÁ APROBADO, SI USTED ME DESMiENTE EN ESO QUE

NO ESTA ESTIPULADO EN EL ACTA, RECONOZCO QUE ESTOY EN UN ERROR EL PLENO ES

EL MAXIMO ÓRGANO DEL AYUNTAMTENTO. USO DE LA VOZ DEL C. PASTOR MARTÍNEZ,

Asf coMO YO LO DUÉ HABLAR DÉJEME I-iABLAR A MI TAMBIÉN, REPITO NINGÚN

AcUERDoPUDEESTARPoRENctMADELoES.!.ABLECIDoENLEYYELREGLAMENToES
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MUY CLARO, QUE UNA VEZ qUE SE EMITE UN DICTAMEN Y SE SUBE AL PLENO DEL

AYUNTAMIENTO, ESTE DICTAMEN DEBE SER APROBADO O DESAPROBADO POR EL

PLENO NO LO QUE YO CREA O tO QUE SEA, CON LA VOZ DE LA C. REGIDORA SANDRA E.

GÁMEZ, PRESIDENTE NO HAY NADA PUESTO QUE NI SIQUIERA SE HA PRESENTADo EL

DICTAMEN, MI PROPUESTA SIMPLEMENTE ES QUE SE INTEGRARA A LA COMISIÓN LA

REGIDORA MA. GUADATUPE BRISEÑO, EL REGIDOR RIGOBERTO VELAZQUEZ, Y SU

SERVIDORA, USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTfNEZ, PUES NO SE HA

PRESENTADO NINGÚN DICTÁMEN, PUES QUE SESIONE LA COMI5IÓN Y QUE SE DISCUTA

EL DICTAMEN PORQUE SE PRESENTE. USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR CARLOS FRANCO,

PRESIDENTE EL ACTA ESTÁ MUY CLARA ESTÁ GRABADA NECESITAN ECTARSE UN

CLAVADITO Y DICE QUE LOS REGIDORES QUE DICEN INTEGRARSE A LA COMISIÓN,

PERMÍTAME PRESIDENTE, POCO HABLO,HICIMOS UNA PROPUESTA EN LA SESIÓN

PASADA Y QUE SE INTEGRARAN DOS REGIDORES DE CADA FRACCIÓN, SE TIENE QUE

RESPETAR ESO Y SE RESPETO Y SE PUSIERON DOS PERSONAS POR EL PRI, DOS PERSONAS

POR EL PAN, Y DOS PERSONAS POR MOVIMIENTO CIUDADANO, Y SI ESTÁ ENTENDIENDO

LA REGIDORA PORQUE ES LA QUE TIENE LAS DUDAS LA COMISIÓN ESTÁ INTEGRADA POR

DOS PERSONAS E5 INTERRUMPIDO Y REPL¡CA YO LE PUSE ATENCIÓN POR FAVOR, S] YA

SE PUSIERON LAS SEIS PERSONAS PARA ESE DICTAMEN Y YA HUBO UN DICTAMEN PERO

NO SE HA SUBIDO PERO EL DICTAMEN Y EL TRABAJO DE NOSOTROS YA SE HIZO DICE LA

REGIDORA SANDRA YO DESCONOZCO ESE DICTAMEN , REPLICA C. CARLOS FRANCO

TAPIA ENTONCES SUMASE MAS A LAS TAREAS POR ESO SE HIZO UNA COMISIÓN USTED

NO FUE INVITADA A LA COMISIÓN REPLICA LA REGIDORA SANDRA E. GÁMEZ, NO FUI

INVITADA PERO COMO LIBRE QUE sOY COMO TAL TENGO LA LIBERTAD DE ESTAR

DENTRO PUESTO QUE YO HE ESTADO EN LA COMISIóN DE HACIENDA, USO DE LA VOZ

DEL C. CARTOS FRANCO, PERMÍIAME REGIDORA ESTOY YO CON EL USO DE LA VOZ, YO

LA HE RESPETADO NO ME ESTE INTERFIRIENDO POR FAVOR, CUANDO YO ESTE

HABLANDO POR ESO YO LE TENGO MUCHO RESPETO, LE DIGO SI ESTUVO EN LA

REUNIÓN PASADA HUBO UNA COMISIÓN DE SEIS PERSONAS AHÍ DEBERíA DE HABERSE

INCLUIDO USTED, NO AHORITA QUE YA SE HIZO Et TRABAJO Y LA OTRA, CINTHIA; TU

ESTUVISTE DENTRO DE LA COMISIÓN ENTONCES SI NO FUERA LO QUE TU OPINASfE

ESTA AQUí ESCRITO, 5I NO SALIó ACORDE A LO QUE TU DECíAS ACORDE AHÍ PUES LO

SIENTO NO PODEMOS HACER OTRA COSA, LA MAYORh FUE LO QUE DECIDIÓ SALVO TU

QUÉ HICISTE TU PROPUESTA, QUEDO ESCRITO Y QUEDO SENTADA EN EL DICTAMEN A5í

QUE COMO ES POSIBLE QUE ESTÉS DENTRO DE LA COMISIóN Y AHORITA ESTÉS

DEBATIENDO QUE QUIERAN OTRA VEZ VOLVERLO HACER, CON EL USO DE LA VOZ DE LA

C. CINTHIA MARISOT CHÁVEZ, LO QUE PASA QUE HAY UN ERROR QUE LO VEO DE

FONDO, DESDE MI PUNTO DE VISTA POR EJEMPLO LO QUE AQU|'COMENTAN USTEDES

ES QUE PERDÓN ESPERO Y NO ME INTERRUMPAN QUE PARECIERA UN CAPRICHO

PORQUE DICEN QUE QUEDAMOS DE ACUERDO EN LA ANTERIOR SESIÓN DE CABILDO

QUE LO QUE DUERA LA COMISIÓN, ESO SE HARÍA NOSOTROS NO ESTAMOS POR ENCIMA

DE LA LEY, NI DE LOS REGLAMENTOS ES BIEN CLARO QUE SI HOY SE HAYA PRESENTADO

EL DICTAMEN Y EL PLENO LO RECHAZA DESDE AHí NO ES VÁLIDO PORQUE NO PUEDES

APROBAR ALGO FUTURO SIQUIERA, NOSOTROS NO TENEMOS ESAS POSIBILIDADES NI

ESAS FACULTADES DE APROBAR AIGO FUTURO PARA EMPEZAR, SEGUNDA YO EN LO

PERSONAL NO HE FIRMADO EL DICTAMEN PERO SOBRE TODO YO NO VEO QUE

TENGAMOS ALGO QUE ESCONDER ANTE LOS DEMÁS COMPAÑEROS O NO TRAIGO YO UN

INTERÉS PERSONAL SE QUIEREN SUMAR , YO SOLICITO POR RESPETO A USTEDES Y A LA

REGIDORA SI EL PLENO SE LO AUTORIZA DE QUE SEA O FORME PARTE DE LA COMISIÓN

YO NO LE VEO NINGÚN PROBIEMA, ESE ES MI PUNTO DE VISTA VERDAD?. CON EL USO
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CON EL USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR DANTE NUÑEZ VACA, COMPAÑEROS

REGIDORES, H. CABILDO DE JUANACATLAN, MINUTA DE TRABAJO CON

CARACTERÍSTICAS DE DICTAMEN DE LA COMISIÓN COLEGIADA DE SEIS VEHÍCULOS DOS

ESTRATUS 2OO5 DOS MIL CINCO, COMO SE ACORDÓ EN EL PUNTO CINCO DEL ORDEN

DEL DiA SESIóN I PRIMERA ORDINARIA CELEBRADA EL DIA 12 DE ENERO DEL 2014 DOS

MIL CATORCE, SIENDO LAS 10:16 DIEZ DIECISÉIS HORAS CON DIECISÉIS MINUTOS, DEL

DÍA 12 DE FEBRERo DEL AÑo EN cURSo REUNIDoS EN tA SALA DE cAB¡LDo DEL

PALACIO MUNICIPAL, CON DOMICILIO NÚMERO 1 UNO DE LA CALLE iNDEPENDENCIA EN

LA CABECERA MUNICIPAL, PREVIAMENTE CITADOS POR EL REGIDOR CONVOCANTE

REALIZADOS POR LA SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

ORDEN DEL DIA

I.. TISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIóN DE QUóRUM LEGAL.

II.- APROBAOÓN DEt ORDEN DET DÍA
III.. APROBACIóN ANÁUSIS Y DISCUSIóN DEL DICTAMEN DEL QUINTO PUNTO DEL

ORDEN DEt DíA DE I.A SESIóN PRIMERA CELEBRADA EL DíA 17 DE ENERO DEL 2014 DOS

MIt CATORCE

IV.-ASUNTOS GENERATES.

DESAHOGO.

PRIMER PUNTO. TISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. EL C. DANTE

NÚÑEz vAcA coMo coNVocANTE DE LA CoMISIÓN ESPECIAL CoLEGIADA PARA LA

VENTA DE VEHíCUIOS ANTES MENCIONADA HACIÉNDOSE CONSTAR LA ASISTENCiA EN

LOS SIGUIENTES MUNíclPES:
CARLOS FRANCO TAPIA
GERARDO DANIEI OROZCO ÁLVAREZ

DANTE JEÚS NÚÑTZ VACE
CINTHIA MARISOT CHAVEZ DUEÑAS

RIGOBERTO ATVAREZ BARRAGÁN

ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ.

DE CONFORMIDAD EN LO ESTABLECIDO EN LOS ENTíCULO 53 DE LA LEY ORGÁNICA DE

JUANACATLAN, JALISCO. 5E DECLARA QUE CXISTE QUÓNUU LEGAL PARA SESIONAR,

DOS APROBACIONES DEL ORDEN DEL DIA. SE SOMETIÓ A APROBACIÓN Y OISCUSIÓI'¡ O¡I-

oRDEN DEL DíA LA REUNIóN coLEGIADA pARA LA vENTA oe vrnÍcuLos 2005 Dos MtL

crNco, coN EL uso DE LA voz DEL c. REGIDoR oe¡¡re ¡esús NúñEz vAcA PREGUNTA

st ES DE ApRoBARSE LA StGUtENTE oRor¡¡ orl oÍn, Y sE APRUEBA PoR uNANilvlIDAD.

III. - . - .TERCER PUT'NO, INÁIISIS OISCUSIÓI'I Y DICTAMEN DEL QUINTO PUNTO DEL

ORDEN DEL DíA DE SESIÓN DE AYUNTAMIENTO SgSIÓru PRIIT¡TNN ORDINARIA

CELEBRADA Et- oíl tz DE ENERo oel nño EN cuRso. coN EL DESAiioGo DEL TERCER

puNTo DEL oRDEN DEL DíA,5E AcUERDA QUE Los srls veHícut-os DE Los cuAL sE

ANEXA COPIAS DE FACTURAS SEAN VENDIDOS DE MANERA DIRECIA POR LO QUE SE

Renl¡zó uua nvgslcactóru EN EL LIBRo AzuL DE PREclos DE AUTos Y EN PAGTNAS

DE INTERNET DE CLASIFICADOS, ASí COMO ENCUESTAS EN DISTINTOS LUGARES DE

VENTAS DE AUTOs, Y TOMANDO EN CUENTA EL ESTADO ACTUAL QUE GUARDA.

TOMANDO LA PALABRA EL REGIDOR RIGOBERTO ÁIVNNTZ BARRAGÁN, M

MENCIONANDO PRIORIZANDO QUE EL PATRIMONIO MUNICIPAL 5E TIENE QUE CUIDAR

Y VIGILAR, Y HACER EL CORRECTO USO DE NUESTRAS FUNCIONES Y EN BASE EN MI

EXPERIENCIA EN EL MEDIO ACORDAMOS QUE LA CANTIDAD DE VENTA EN S 28,OOO.OO

vEtNTtocHo MtL pEsos, cADA uNo ce ros vgHícuios, PUESTo QUE LA PRoPUESTA ES

APOYADA POR LOS REGIDORES: CARLOS FRANCO TAPIA, GERARDO DANIEL OROZCO
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Arv¡nez, oanre .lesús núñez veca, ADRTAN vENEGAS senMúorz, RTGoBERTo

Alvln¡z saRRAeAN, coN EL uso DE LA voz DE tA c. ctNTHtA MARrsoL cHÁvEz
DUEñAS, MANrFtEsro euE coNstDERANDo Et EsrADo EN euE LLAGARoN Los cARRos
ANTES MENctoNADos AL MoMENTo or n ooruacró¡r DEpARTE DEL MuNropro DE

GUADAWARA, EL PRECIO QUE ME PARECE APROPIADO Y FUO MI PROPUESTA ES DE S

15,OOO,OO QUINCE MIL PESOS POR LO QUE MI VOTO VA EN ESE SENTIDO,

CONTINUANDO CON EL DESAHOGO SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, QLJE LA

ENCARGADA DE HACIENDA HABRÁ UNA cUENTA BANCARIA,EN LA QUE SE INGRESE EL

DtNERo REcAUDo poR LA vENTA or los vEHÍcut-os y sE DESTTNE A LAS SIGUTENTES

PRIORIDADES DEI PARQUE VEHICULAR;

coMo pRoptEDAo t¡úu¡no u¡¡o, toeutslclóN sE sEGURos vEHIcULARES A LA

UNIDADES OPERATIVAS.

coMo puNTo NtiMERo oos. REpaRncróN y puERTo EN FUNCIoNAMTENTo DE

caulótrl ttpo plpt.
coMo pRopuEsrA NUMERo tnEs. RepnnnclóN y pUERTA EN FUNcToNAMtENTo DEL

CAMIÓN RECOLECTOR DE BASURA.

PROPUESTA NI]MERO CUATRO. RCPNRECIÓru DE LAS UNIDADES DE POLIC|A,

rnMglÉN s¡ lcoRoó euE poR pARTE DE cADA uNo DE Los INTERESADoS, Los pAcos

SE HAGAN EN CUATRO MENSUALIDADES DE 7,OOO.OO SIETE MIL PESOS CADA UNA,

TENIENDO COMO LfMITE DEL PRIMER PAGO A LA FIRMA DEL CONTRATO DE

coMPRAVENTA eull,¡ce oÍes NATURALES oespuÉs or u sesró¡¡ DE cABrLDo pnóxrvn
A LA FECHA DE EsrE DtcrAMEN, y CoNTINUANDo coN LAS oruÁs ueusu¡r-rDADEs y

nsí urs r MEs Lo euE eUEDARÁ EsrpuLADo EN uN coNTRATo ELABoRADo poR EL

AYUNTAMIENTO,

cuARTo puNTo DEL oRDEN o¡l oía. esu¡¡ios GENERALES, EL cuAt sE coNsuLTA A
Los ctuDADANos REGIDoRES, sr EXrsrE nrcú¡r asu¡rto EN Lo GENERAL A TRATAR, No
HABIENDO SOLICITUD ALGUNA.

POR LO QUE SE GIRAN INSTRUCCIONES PARA QUE EL SECRETARIC GENERAI, SE

ENcARGUE oE pRocEDER coMo Lo rND¡cA ESTA MTNUTA DE TRABAIo, coru caRÁcren
DE DICTAMEN yA euE EN Lo MENctoNADo EN EL eutNTo puNTo DEt oRorn osl oít
rru U STSIÓT'¡ PRIMERA ORDINARIA CELEBRADA EI OíE IZ DE ENERO DEL 2014 DOS MIL

cAToRcE, DEL cuAL MENcToNA Lo sTGUTENTE euE Lo euE DETERMINE Esre coutislóN
COLEGIADA S¡ ONRA POR APROBADO QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA COMO EN

ESTE DICTAMEN SE MANIFIESTA, NO EXISTIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, SIENDO

LAS cERo HoRAs EN puNTo DEL oÁ rz oe ENERo DL Año EN cuRso Y TRATADoS

ToDos Los puNTos DEL oRDEN DEL oia sr orcmRa FoRMALMENTE ctAUSURADA LA

Reu¡¡tóru DE LA coMtstóN coLEGtADA PARA LA vENTA DE venícur-os. FTRMAN DE

coNFoRMtDAD Los MrEMBRos. ......8s cuÁruto.

CON EL USO DE LA VOZ DEL C. ¡OSÉ PASTON MARTíNEZ TORRES, QUIENES TSTÉN POR iE
AFIRMATIVA DE QUE EL DICTAMEN ANTES MENCIONADO SEA APROBADO POR EL

PLENO DEL AYUNTAMIENTO LO MANIFIESTEN LEVANTANDO LA MANO. UNA VEZ

OISCUTIOO Y ENLIZADO SE VOTO CON TRES VOTOS A FAVOR Y FUERON DE LOS

REGIDORES: GERAROO OROZCO Áwen¡2, CARLOS FRANCO TAPIA, Y OArurr ¡¡SÚS

¡lúñtz vece, y uNA AUsENctA DEL REGIDoR ADRIAN vENEGAS e¡RrúÚorz. coN EL

uso DE LA voz DEL c. REGIDoR RtGoBERTo ÁLvAREz BARRAGÁN. Yo QUIERo HABLAR,

ANTES DE QUE NOSOTROS HAYAMOS PLATICADO, íSNN4OS A CONSIDERAR ALGI]NAs

COSAS DE LO VENIA EN EL DICTAMEN, POR LO MISMO POR LOS CARROS COIVIO VTI'Ií¡¡¡
y euE vEMos euE ALGúN PERSoNAL or eQuÍ DEL AYUNTAMIENTo rRAEN Los

vrHícur-os , poR EJEMpto yo vEo AL DE PARQUES Y JARD¡NES QUE cREo QUE LE ESTÁ

DANDO UN MUY BUEN USO SI VA IR DETERMINANDO UN MUY POQUITO COSTO NO SE

AL sEñoR EsrE ERNEsro sANDovAL, v así los DEMÁS vlENDo LAS Foros rAt Y coMo
vENtA y LAS coNotctoNEs, coN Et uso DE LA voz DE LA c' sANDRA r. cÁtvt¡2, v

PRECISAMENTE POR ESO REGIDOR LO QUE USTED MENCIONA ES POR ESO QUE YO

QUrSe OÍR ¡Se VEnSIÓru VO OrSCO¡¡OCíA PUESTO QUE COMO YO NO FORMO DE ESA

u sestóru 0RDTNARIA PASADA ES Lo QUE
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USTED REFIERE EN EL CASO ESPECIFICO DEt 5R. ERNESTO SANDOVAI, QUE FINALMENTE

LO ESTÁ UTILIZANDO PARA ALGUNOS ACTIVIDADES DEL -RABAJO, PERO

TNDEPENDIENTEMENTE DE TODO MI PROPUESTA ERA ESA INÍEGRARNOS A LA

COMISIÓN. USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ, YO SIENTC QUE HUtsO Et

ESPACIO PARA LA DISCUSIóN DEL PUNTO, YO COMO PRESIDENTE MUI!I'IPAL LES Di EL

ESPACIO Y PIENSO QUE ESA ETAPA YA ESTÁ AGOTADA, YA ESTAMOS EIJ LA ETAPA DE LA

APROBACIÓN, SI LES PEDIRíA RESPETO YA QUE EN SU MOMENTO HiJtsC tA
OPORTUNIDAD Et USO DE LA VOZ DEL C. RIGOBERTO ÁIVAREZ BARRA6ÁN, YO 5I \/OTO

EN CONTRA PERO VOY A VOTAR EN CONTRA DE LO QUE YO YA DUE, DE LO QUE YA

HABíA PROPUESTO USO DE LA VOZ DE LA C. CINTHIA MARISOL CHÁVEZ, PERO TJ YA

TENIAS EL CONOCIMIENTO DE CÓMO VENÍAN LOS CARROS? USO DE LA VOZ DEL C.

RIGOBERTO ÁLVAREZ, PUES YO TUVE EL CONOCIMIENTO YA QUE LOS IRAIAN

CAMINANDO. CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, QUIERO DECiR QUE YA

SE VOTARON QUE QUEDE ASENTADO EN EL ACTA, EN EL SENTIDO DE]- ACTA ANIERIOR
EL NÚMERO UNO QUE MUY ESPECIFICO ENTONCES SI VA A PONER A CONSIDERACIÓN

PORQUE EN ESTOS MOMENTOS TRAE MAYORíA QUE SE LA RECONOZCC, SIN

FUNDAMENTO QUE PARA Mf NO TIENE FUNDAMENTO. CON EL USO DE [A VOZ DEL C.

JOSÉ PASTOR MARíNEZ TORRES, EL FUNDAMENTO ES QUE SE TIENE QUE APROBAR

POR EL CABILDO NO ESTOY INVENTANDO YO, QUIEN ESTE POR LA NEGATIVA D5 QUE EL

DICTAMEN SEA APROBADO PIDO LO MANIFIESTEN CON SU VOTO ECONÓMICO

LEVANTANDO LA MANO, UNA VEZ ANALIZADO Y AGOTADO EL PUNTO SE VCTO: SEIS

VOTOS A FAVOR Y FUERON DE LA SIGUIENTE MANERA; EL C. JOSÉ PASTOR MARTÍNEZ

TORRES, SANDRA EUZABETH GÁMEZ ZERMEÑO, RIGOBERTO VEIAZQUEZ, tUIS RAFAET

MORENO SORIANO, MA. GUADALUPE BRISEÑO, CINTHIA MARISOL CHÁVEZ DUEÑAS, Y

UNA ABSTENCIÓN DEL C. RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRAGAI. EI CUII- HACE USO DE LA

VOZ, YO NO PUEDO VOTAR ALGO QUE YO YA DUE, USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO

OROZCO, YO TAMBIÉN NO LO VOY A VOTAR. USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR

MARTíNEZ TORRE' QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE EL DICTAMEN, SEA

REGRESADO A LA COMISIÓN PARA QUE NUEVAMENTE SEA ANALIZADO, DISCU ]:IDO Y

DICTAMINADO, LES SOLICITO EN VOTACIÓN ECONÓMiCA LO MANiFiESTEN

LEVANTANDO LA MANO; SIETE VOÍOS A FAVOR Y FUERON DE: ]OSÉ PASTOR MARTíNEZ

TORRES, CINTHIA MARISOL CHAVEZ DUEÑAS, RIGOBERTO ÁLVAREZ BARRA6ÁN, IUIS

RAFAET MORENO SORIANO, MA. GUADALUPE BRISEÑO BRISEÑO, SANDRA ELIZABETH

GÁMEZ ZERMEÑO, RIGOBERTO VELAZQUEZ CERVANTES. USO DE LA VOZ DEL C.

PRESIDENTE., Y LOS QUE ESTÉN POR LA NEGATIVA QUE SE ENVIÉ EL D¡CTAMEN

NUEVAMENTE A tA COMISIÓN, TRES ABSTENCIONES, Y SON DE: C. GERARDO OROZCO

AlvaRrz, cARtos FRANco rAptA, DANTE JESÚS NÚÑEz vAcA, Y UNA AUSENC|A DEL

REGIDOR ADRIAN VENEGAS BERMIJDEZ. USO DE LA VOZ DEL C. JOsÉ PASTOR

MARTíNEZ TORRE' QUIEN ESTE POR LA AFIRMATIVA DE QUE LA REGIOORA SANDRA

ETIZABETH GAMEZ ZERMEÑO, LA REGIDORA MA. GUADAI.UPE BRISEÑO, Y EL REGIDOR

RIGOBERTO VEIáZQUEZ CERVANTES, SEAN INTEGRANTES A ESTA CCMISIÓN YA TAN

MENCIONADA. LOS QUE ESTEN POR LA AFIRMATIVA LO MANIFiESTEN LEVANTANDO LA

MANO, SIETE VOTOS A FAVOR, Y SON DE: JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, CINTHIA

MARISOT CHAVEZ DUEÑAs, RIGOBERTO VETAZQUEZ CERVANTE' SANDRA ELIZABETH

GAMEZ ZERMEÑO, M4 GUADALUPE BRISEÑO, IUIS RAFAEL MORENO SORIANO, Y

RIGOBERTO ATVINTZ BARRAGÁN. USC DE LA VOZ DEL C .JOSÉ PASTOR MARTíNEZ

TORRES LOS QUE ESTÉN EN CONTRA DE LA MISMA MANERA LO MANiF¡ESTEN

LEVANTANDO LA MANO, FUERON ABSTENCIONES DE, LOS REGIDORES GERARDO

oRozCO ÁTVM¡2, DANTE JESÚS NÚÑEZ VACA, Y CARTOS FRANCC TAPIA. Y UNA

AUSENCIA DEt REGIDOR ADRIAN VENEGAS BERMÚDEZ. Y LE PEDIRíA QUIEN PRESIDE

ESTA COMISIÓN CON EL USO DE LA VOZ DEL C. GERARDO OROZCO, USTED DETERMINE

ESO PRESIDENTE TIENE ESA FACULTAD, USO DE LA VOZ DEt C. PASTOR MARTÍNEZ

TORRES, YO PROPONGO QUE LA PRESIDA LA SINDICO MUNICIPAL QUE SEA LA QUE

CONVOQUE LA PRÓXIMA SESIóN DE ESTA COMISIóN PARA QUE NUEVAMENTE SE DÉ A

LA TAREA DE DISCUTIR EL PUNTO Y SU ANÁLISIS Y DICTAMINAR. CON EL USO DE LA VOZ

DEL C. GERARDO OROZCO ALVAREZ, REVISANDO LA NOMINA, ME ENCONTRÉ CON UNAS

OLOqUIALMENTE QUE QUEDE
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ASENTADO EN EL ACTA QUE SON VIADORES, VOY ANDAR UN NOMBRE ESPECIFJCC EL SR.

JosÉ RAMóN oÁvar.os eRrseño, rsrÁ cosRaNoo NoMTNA Aeut EN EL

AyUNTAMTENTo y Es ENTENDIDo eug Éi vtve EN EL EXTRANJERo, 5r PtDo MUcHA
nr¡ructót'l EN ESA struActót'¡ trlo sÉ sr esrÁ e ¡ltenaoo PRESTDENTE coN EL uso DE LA

VOZ DEL C. JOSÉ PASTOR MARTíNEZ TORRES, HAY QUE CHECARLO ALGUIEN MÁS TIENE

ALGUNA DUDA?, ALGÚN PUNTO PENDIENTE A TRATAR?.

coN EL uso DE LA voz DEL c. pRESIDENTE MUNtclpAL or tunt'¡ncnrlÁru, JALisco c.
JosE PAsToR MARTíNEZ ToRRES .AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN OTI Oín Y ruO

HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TATAR, SIENDO LAS 15:00 HORAS CON 20 MINUTOS

DECLARo CLAUSURADA LA EL ACIA 3 SEGUNDA l¡ sestótrt oRDtNARtA ogl ol,q zs o¡
FEBRERO DEL 2014 DOS MIL CATORCE, DEL AYUNTAMIENTO DE JUANACATLIN, IEUSCO.

c. JosE PAsroR MeRtítez loRR¡s c. 5A Áure
zeRu¡ño

c.crNTHrA MARtsot cxÁvez ou¡ñas c. nleos¡nto ÁLvAR€z BARRAGÁN

c o c ANTES C. CARLOS FRANCO TA2IA

C. MA. GUADATUPE eño enrsrño o DANTEL oRozco Álvrn¡z

VE

(J\o - 'lí(
(

c. t uts RAFAEL MORENO SORIANO c E,ESÚS NÚÑEZ VACA

C.ADRIAN VENEGAS BERMUDEZ.

tAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN At ACTA IVÚ¡VITNO 3 SESIÓN II

SEGUNDA ORDINARIA DET AYUNTAMIENTO DE JUANACATLAN, JALISCO DEL 25

DE FEBRERO OEt 2014.
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--EL QUE SUSCRIBE C. tIC. ARTURO MORATES GRACIANO, SECRETARIO GENERAL DEL

HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JUANACATLAN, ESTADO DE JALISCO,

EN TÉRMINOS DE LO ORDENADO POR LOS NUMERALES 63, DE LA tEY DE GOBIERNO Y

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, DEL ESTADO DE JALISCO. CERTIFICO Y IIAGO

CONSTAR QUE LA PRESENTE ACTA DE AYUNTAMIENTO NUMERO 3 TRES DE LA II

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA, OE FECHA 25 DE FEBRERO DEL AÑO 2014 DOS MIL

CATORCE, FUE CELEBRADA ANTE MI PRESENCIA EL DíA ANTES MENCIONADO Y FIRI\4AN

EN MI PRESENCIA EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, ASÍCOMO LOS C.C REGIDORES QUE EN

ELLA INTERVIENEN

ATENTAME

LIC. ARTU OM
GEN
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